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Beratungsfolge Termin Beratungsaktion

Stadtverordnetenversammlung 09.12.2021 beschließend

Betreff:
Anfrage der CDU-Fraktion zur Photovoltaik Anlage /  Feuerwehrhaus Eichen

Anfrage:
Die CDU-Fraktion stellt eine Anfrage zur Photovoltaik Anlage / Feuerwehrhaus Eichen:

Warum wurde keine Photovoltaik Anlage beim Bau des Feuerwehrhauses in Eichen geplant?

gez Thomas Warlich gez. Klaus Knapp
Fraktionsvorsitzender Stadtverordneter

Anlage(n):
1. Anfrage Photovoltaik Feuerwehr 2021-12-01




